

undefined - mardi 14 mars 2023

grenoble - métropole de grenoble

ÉCHIROLLES

## Week-end fructueux pour les footballeurs



*L'équipe victorieuse à Valence.*

Samedi 11 mars, les footballeurs qui évoluent habituellement dans le championnat de régional 1 étaient engagés en coupe. Ils se sont rendus à Valence, formation aussi de régional 1. La saison dernière, les Échirollois s'étaient inclinés en finale face à la réserve de Bourg-en-Bresse (2-1), sur le terrain de Riorges, dans la Loire. C'est une épreuve qu'ils apprécient, c'est donc avec une grande détermination qu'ils ont abordé la rencontre. « Le championnat est bien évidemment notre priorité, mais nous jouons à fond la coupe, dans le but d'aller le plus loin possible », confiait l'entraîneur Tony Improta avant la rencontre. Ce fut un match âpre, qui s'est terminé sur un score vierge (0-0). C'est donc la séance des tirs au but qui a départagé les deux équipes. Les joueurs isérois se sont montrés les plus adroits, avec un Maqueda dans les buts qui a arrêté un tir drômois. Valence avait déjà échoué dans sa deuxième tentative en trouvant le poteau. Échirolles s'imposait 4 tirs au but à 2, et filait ainsi en quarts de finale.

Les seniors 3 ont eux aussi réalisé une belle performance, en s'imposant dimanche à Jarrie/Champ (1-1, 2-4 aux tirs au but). Ils se sont qualifiés pour les huitièmes de finale de la coupe de l'Isère. Quant aux U20 ligue, qui évoluent en régional 1, ils ont dominé dimanche la formation de Neuville (4-1) sur leur terrain de Pablo-Picasso. La seule déception du week-end est venue de l'équipe U16 de Richard Suriano qui s'est inclinée à Lyon-Croix Rousse (3-2).